



alpenverein
mitterdorf



Sektion Mitterdorf/M
Tel: 0664/3008959
oeav@ok-kammerhofer.at

Gemeinsam ist unser Weg!

Die Wandersaison 2015 wurde eröffnet

Mit der Eröffnungswanderung, vom Schanzsattel zum Strossegwirt, am 2.5. wurde die Saison eröffnet.

Am **Samstag den 2.5.** fuhren wir mit 2 Taxis und **14 Teilnehmern** auf die Schanz. Von dort folgen wir den Weg 730/740 in Richtung Strassegg. Vorbei am "Schlosserbrunnen", dann noch über Restschneefelder und schönes leichtes Gelände, bis wir nach 1 1/2 Stunden auf der "Herrnalm" eintreffen.

Nach einer "Brotzeit" von ca. 20 Minuten folgen wir dem markiertem Weg weiter bis auf den "Knappensattel". Vom Knappensattel sehen wir schon das wunderschön eingebetete "Piregg" und hinunter bis nach "Gasen". Jetzt hat sich das Wetter auch gebessert, wir haben schon teilweise Sonnenschein und wie es aussieht soll es noch besser werden.

Nach wenigen Minuten sehen wir schon unser Ziel auf den "Strasseggsattel", das aber nach unserer Einschätzung noch ca. 1 Stunde entfernt sein muss. Weiter über einen relativ breiten Lastenweg der aber gut gekennzeichnet ist kommen wir zur letzten Abzweigung. Bei dieser trennen sich der Weg der auf den "Hochschlag" führt, einer der in die Stanz führt und schließlich unserem Weg der uns zum Ziel führt. Nach einer Gehzeit von 3Std.40Min. und 410HM treffen wir alle beim Rudi Pretterhofer und seinem Team recht durstig ein, denn das Wetter ist super und somit steht einer Einkehr nichts im Wege. Nachdem wir uns alle gestärkt und "bezahlt" haben, spielte Rudi uns noch was mit seiner "Ziach" auf. Nachdem wir beim Eintreffen schon das Taxi angerufen hatten, fuhren wir um 16Uhr45 über den "Eibeggsattel" zurück nach Mitterdorf. Sehr erfreulich war die rege Teilnahme, obwohl der Wetterbericht und das Wetter am Morgen nicht der Beste war. Aber wie heißt es immer: Es gibt kein "Schlechtes Wetter" nur ein

Bis zum nächsten Mal
Euer Sepp!

